



Suite à la parution d'articles dans la presse écrite concernant le cas du jeune homme décédé d'une infection

à méningocoque

B, l'Agence régionale de santé Rhône-Alpes tient à rappeler les éléments suivants concernant la contagiosité du méningocoque

Le méningocoque est un germe fragile qui ne survit pas dans le milieu extérieur. La transmission inter humaine ne peut donc se faire que dans le cas de contact direct, rapproché, prolongé et/ou répété avec le malade, dans les 10 jours qui ont précédé le diagnostic.

Contrairement à ce qui a été écrit dans un article récent, on peut donc affirmer que le méningocoque est peu contagieux